

# Le Lien de Baduraliya

#### **BULLETIN SPECIAL N°3**

**AVRIL 2017** 

SITE INTERNET: http://amc0.webnode.fr

## VOYAGE AU SRI LANKA LETTRE DES FILLES

#### Visite du foyer des filles de Baduraliya par les membres de l'AMC

#### 1er jour

Le 4 mars 2017 fut un jour à noter à l'encre rouge pour nous, filles du Foyer de Baduraliya. Nous avons attendu avec impatience et nous avons compté les jours jusqu'à l'aube de ce dernier jour. C'était celui de la visite de nos



chers parrains/ marraines: Oncle Gérard, Tante Anne-Marie, Oncle Michel, tante Thérèse et tante Odile sont venus nous voir et sont restés avec nous pendant 2 jours. Lorsqu'ils sont arrivés à notre Foyer nous les avons accueillis chaleureusement avec des bouquets de fleurs à la grille. Et ensuite nous les avons conduis dans le hall avec notre fanfare.



Là nos invités ont allumé notre lampe traditionnelle et j'ai moi-même lu un discours de bienvenue. Ensuite nous avons diverti nos parrains/marraines en chantant et en dansant.





Ils ont apprécié nos performances qu'ils ont trouvé très bonnes. Le Père Lester et Oncle Gérard ont fait des discours. Après un petit goûter nous avons fait des jeux dans la cour avec eux. C'était très excitant et drôle. Nos oncles et tantes ont participé aux jeux avec nous.





Ensuite: la distribution des prix et des cadeaux de la part des parrains / marraines pour leurs filleules. Ensuite nous nous sommes dirigés vers le réfectoire et avons déjeuné avec eux. Après un peu de temps de loisir nous avons tous assisté à la messe dans la chapelle. Ensuite ils ont fait le tour du Foyer et nous ont dit « au revoir » en espérant nous revoir le jour suivant.

Isuri

 $\infty$ 

2ème jour

### Voyage avec les oncles et tantes de l'AMC



Oncle Gérard avec les autres oncle et tantes est venu dans un bus luxueux pour nous emmener en voyage. Dans le bus nous avons chanté, dansé et nous nous sommes bien amusées avec eux.



# Visite de la fabrique de masques et de la ferme aux tortues

\_\_\_\_\_

Pour la 1<sup>ère</sup> fois nous avons visité une fabrique de masques, nous avons vu comment faire différentes sortes de masques et des marionnettes en bois. Il y avait aussi un musée et une exposition de masques et de marionnettes.







Ensuite nous sommes allées dans une ferme aux tortues, c'était merveilleux. C'était la première fois que nous visitions cela. Nous avons vu leurs œufs, des petites et des grosses et nous les avons touchées. Nous avons beaucoup appris sur leurs modes de vie. C'était très intéressant.





Après cela nous sommes allées dans un hôtel à Beruwala et avons eu un déjeuner grandiose.

Nous l'avons bien apprécié.



Ensuite nous sommes allées sur la plage derrière l'hôtel et nous nous sommes bien amusées.



Le soir il y eut des moments émouvants, il était temps de se dire au revoir. C'était un moment triste pour nous tous car nous avions apprécié de passer ces deux journées ensemble. Nous sommes montées dans le bus et nous sommes rentrées au Foyer.



Chers oncles et tantes nous nous remercions pour tout.

We love you so much.

Nisansala